

Comienza Encuentro Internacional Corazón Feliz en La Habana



Encuentro Internacional Corazón Feliz

La Habana, 28 mayo (RHC) Dedicado a la protección del Medioambiente, el teatro de títeres y la creación musical para niños y niñas de Silvio Rodríguez, comienza hoy el V Encuentro Internacional de Artes para las Infancias, Corazón Feliz.

El programa artístico del evento que se extenderá hasta el 2 de junio próximo, incluye talleres, sesiones teóricas, conciertos y espectáculos, y tiene como objetivo principal sembrar valores de identidad nacional y latinoamericana en la niñez, así como una cultura de paz entre los infantes.

Entre las sedes previstas para la realización del encuentro están el Museo Nacional de Bellas Artes, los escenarios de los grupos de teatro La Proa y el Arca, así como el Abelardo Estorino, del Ministerio de Cultura, la Casa de la Cultura Joseíto Fernández, el Museo Casa Natal de José Martí y Fábrica de Arte Cubano.

Por la parte nacional, la música se encontrará a cargo de cantantes como Rita del Prado, Enid Rosales, Rochy Ameneiro. Los espectáculos corren por cuenta de agrupaciones como Teatro Tuyo y La Proa, la Compañía Infantil La Colmenita, Habanasueños, Cascabel y Cuentos para Federico.

Del ámbito internacional, se recibirán visitantes de varias naciones, en este caso, podrían citarse algunos como Mariana Mallol (Argentina/México), Manuel Morán (Puerto Rico/EE. UU.) y las compañías La sonrisa del lagarto y La Rous (España).

Las artes plásticas cuentan con exposiciones y talleres del grupo Arte 92, las muestras Los Títeres del Mundo, de Abdel de la Campa, y Un Regalo Gráfico para Las Estaciones, de un colectivo de diseñadores cubanos y extranjeros.

Una nueva iniciativa se une a las demás que habitualmente conforman el proyecto. Se trata del collage más grande del mundo, propuesta cultural de la ilustradora argentina Estrellita Caracol, el cual consiste en una serie de siluetas e ilustraciones realizadas por los niños, que pueden ser sobre ellos mismos o sus familias.

Estas ilustraciones se estarán recogiendo en las Casas de Cultura de nuestro país, así como en las embajadas de Cuba en el extranjero, o en las instalaciones de Unicef por todo el mundo.

Por último, está previsto efectuar una acampada en la Casa de Cultura de Centro Habana, donde los infantes podrán disfrutar de proyecciones cinematográficas de la obra de Juan Padrón, además de otras iniciativas vinculadas al arte culinario, la música y el teatro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/355840-comienza-encuentro-internacional-corazon-feliz-en-la-habana>



Radio Habana Cuba